



Mona Meister und Ulrike Herkner präsentieren stolz den Spendenscheck am Bärenherz-Informationsstand in der Rotkäppchen-Erlebnisswelt in Freyburg/Unstrut

28.10.2024 00:00 CET

Musik für den guten Zweck: Luftwaffenmusikkorps Erfurt begeistert in Freyburg – großartige Spende auch für Bärenherz

Am 23. Oktober fand in der Rotkäppchen-Erlebnisswelt in Freyburg/Unstrut ein außergewöhnliches Benefizkonzert statt. Die Veranstaltung wurde vom Sanitätsregiments 1 aus Weißenfels in Zusammenarbeit mit der Patengemeinde Freyburg organisiert. Das renommierte Luftwaffenmusikkorps Erfurt sorgte mit einer beeindruckenden Mischung aus klassischen und

modernen Musikstücken für Begeisterung in der ausverkauften Location.

Der Abend stand im Zeichen des Engagements für mehrere gemeinnützige Organisationen. Auch das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig war unter den Empfängern und durfte sich über eine großzügige Spende von **3.705 Euro** freuen. Diese Summe wurde durch die Einnahmen des Konzerts erzielt. Außerdem füllte sich während der Veranstaltung die Spendendose am Bärenherz-Informationsstand mit **648,75 Euro**.

Das Kinderhospiz Bärenherz ist sehr dankbar für diese wertvolle Unterstützung und das Engagement aller Beteiligten – von den Organisatoren über die Musiker bis hin zum begeisterten Publikum. Solche Aktionen sind ein wichtiger Beitrag, um Familien mit schwerstkranken Kindern zu unterstützen und ihnen in herausfordernden Zeiten beizustehen.

Ein herzlicher Dank gilt der Bundeswehr, dem Sanitätsregiment 1 und dem Luftwaffenmusikkorps Erfurt sowie den Konzertbesucherinnen und Besuchern für ihre großzügige Spendenbereitschaft.

Mit Ihrer Hilfe können wir weiterhin für die betroffenen Familien da sein – ein gemeinsamer Erfolg, der zeigt, wie viel Solidarität bewirken kann.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de